

LA DELEGATION D'ILLE-ET-VILAINE EN VOYAGE !

Voilà une tradition qui se perd dans la nuit des temps de l'ANPIHM : c'est au mois de mai que la délégation d'Ille-et-Vilaine organise son voyage annuel !

Mais si la semaine du 20 au 27 mai avait été retenue depuis le mois d'octobre 2005 en tenant compte des possibilités d'hébergement, la réalité nous a prouvé que ces dates n'étaient malheureusement pas choisies sous les meilleurs auspices si l'on en juge par les 16 défections dûes à des événements familiaux ou à des problèmes de santé qui ont clairsemé de manière importante les rangs de la délégation.

Le Haut-Doubs et le Jura, telle était la région choisie et souhaitée depuis longtemps. L'accueil a été très sympathique au LVT* *Le Grand Tétras* à Longevilles Mont D'or où nous sommes arrivés vers 19 heures après avoir parcouru 800 km. Attribution des chambres, Kir de bienvenue, présentation du personnel et du séjour, « la glace est vite rompue ».

Le dimanche 21, repos pour tout le monde afin de respecter la législation concernant le chauffeur du car.

Le lundi 22, voici notre première sortie, la plus longue du séjour, puisqu'elle nous conduit en Suisse, à Nyons, où nous prenons la vedette, qui traversant le superbe lac Léman, nous conduit en France, à Yvoire, magnifique ville construite autour de la cité médiévale où nous déjeunons dans un très beau restaurant. Après une flânerie à Yvoire, avec l'aide de la police qui a transporté les personnes les plus en difficulté, nous regagnons Genève, sans son jet d'eau en raison du vent. Chacun a pu acheter ses chocolats, suisses bien entendus. Mais le retour va s'effectuer sous la pluie ; dommage, car le col de la Faucille est très beau.

Le mardi 23, il faut bien une matinée de libre pour se remettre de la journée franco-suisse. L'après-midi, c'est la visite des cascades du Hérisson près du lac Chalain.

Le mercredi 24, nous partons pour la journée entière. Et pour commencer, un endroit très sympathique, puisque nous visitons le Tuyé de Papy Gaby où tant de cochonnailles sont fumées, dont la célèbre saucisse de Morteau que nous dégusterons un peu plus tard lors de la croisière-déjeuner sur le Doubs, absolument superbe, accompagnés d'un air d'accordéon et d'un équipage plus que dévoué. Après le déjeuner visite de la source du Doubs, puis retour à l'embarcadère dont on peut apprécier l'accessibilité. Ce fut encore une très belle journée !

Déjà jeudi, le temps passe très vite. Si vous n'allez pas aux caves de vins du Jura, celui-ci viendra à vous. Le matin nous recevons au *Grand Tétras* un vigneron qui nous fait déguster les différents vins du terroir, rouge, blanc, rosé, sans oublier le vin jaune et le vin de paille... Tout cela à boire modérément, bien entendu ! Hallali l'après-midi : c'est la visite du Parc du Chien Polaire, où nous découvrons de superbes animaux admirés par de très nombreux visiteurs.

Déjà vendredi, le départ est proche. Le matin, c'est le rendez-vous avec les abeilles et la miellerie où les amateurs de miel ont pu faire leurs provisions. L'après-midi, nous étions attendus à la Mai-

son de la réserve naturelle de Remoray avec en clôture la dégustation de liqueur de gentiane et l'arrêt traditionnel dans une fabrique de cloches. Pour conclure le séjour, le dîner Jurassien est particulièrement apprécié tout comme le spectacle où des participants au voyage se sont retrouvés sur la scène. Il y a parfois des talents cachés !

Ainsi se terminait ce séjour, un de plus, et Raymond qui nous conduit depuis 23 ans maintenant, nous donnait rendez-vous le lendemain matin à 6h30 afin d'être en mesure de partir à temps pour le déjeuner organisé au Relais du Miel, à Montargis, où nous avons déjà fait dans le passé plusieurs arrêts.

Le soir, à 20 heures, nous avons retrouvé notre lieu de départ après une semaine qui a passé très vite. Les bons moments ont toujours une fin. Et nous disons merci à nos accompagnateurs, Philippe, Jean-Luc, Jean-Yves et Daniel bien sûr et bien entendu à Mme Lemonnier qui, bien qu'en retraite, a organisé ce voyage.

Rendez-vous peut-être en 2007... Même si trouver une date n'est pas facile.
Quoi qu'il en soit, à bientôt !

Un participant.

* LVT : Loisirs Vacances Tourisme (LVT) fédère des associations en majorité gestionnaires de vacances résidentielles et seize associations de voyages. La fédération pratique une politique de prestations favorisant la rencontre des populations et la découverte des pays d'accueil pour des vacances familiales, entre amis, seul ou en groupe. (NDLR)